

Le tour du monde du CCFD : une opération de collecte est lancée

Le Tour du monde est une opération de collecte ouverte à l'ensemble des membres du réseau et aux sympathisants du CCFD-Terre Solidaire. Elle propose de réaliser un tour du monde virtuel pour lutter contre la faim. Depuis l'endroit de leur choix, les participants se lancent dans l'aventure en parcourant le nombre de kilomètres qu'ils veulent. Qu'ils soient réalisés en marchant, en courant, en pédalant ou en nageant, les kilomètres de tous les participants s'additionnent.

L'opération commence **le 1er octobre et se termine le 4 décembre 2022.**

La mécanique de don est simple : 1km = 2 euros ! Le don peut être effectué par le marcheur/cycliste/nageur lui-même ou par un de ses amis qui décide de sponsoriser son trajet.

Au cours du voyage, six escales sont prévues. Elles permettent de découvrir 6 partenaires du CCFD-Terre Solidaire et les projets qu'ils mettent en œuvre pour favoriser la sécurité alimentaire des populations. L'ensemble des dons collectés servira à financer les projets portés par ces 6 partenaires.

Au total, 60 000 km sont prévus pour faire un tour du monde complet et collecter 120 000 €

Pour en savoir plus n'hésitez pas à consulter le mode d'emploi en pièce jointe et la délégation peut vous aider dans un projet que vous pourriez mettre en œuvre localement. N'hésitez pas à nous interpellier sur ce sujet en utilisant l'adresse mail ccfd78@ccfd-terresolidaire.org